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第３回運動会 保護者アンケート！

Q1「お子さんの声、頑張りについてお聞かせください。」
〇子どもの成長を感じられた良い運動会でした。

〇運動会楽しみにしてました！どの競技も一生懸命やってる姿が見られて嬉しかったです！来年が

最後かと思うと寂しいですが来年も楽しみにしています！

〇初めての運動会でも泣かずに頑張って走っていたので一安心です

〇帰宅してから自分の走ってる動画を何度も何度も見直して誇らしそうに嬉しそうに伝えてくれた

ので、意味もわからず走っていた去年と比べ、きちんと理解していて尚且つ本人も納得のいく走

りができたんだな、とこの一年の成長をとても感じました。お家で練習した"よーいどん！"の成

果もバッチリでそれも嬉しかったです。先生方もお疲れ様でした。ありがとうございました。

〇うちの子は運動センスがないですが、本人はめちゃくちゃ楽しみにしていたし、当日は最高潮に

楽しんでいたので、そこが最高に可愛かった。ソーラン節は、自然と涙が溢れてきて 感動しま

した。

〇笑顔で楽しんでいたの良かった

〇今年は去年よりも出番が増えて、楽しみとやる気を持ちながら練習から頑張っていたように思い

ます。毎日練習も楽しいとよく話していました。本番当日も笑顔で最初から最後まで取り組む姿

を見て、成長を感じて嬉しい気持ちと、先生方やお友達と協力しながら楽しく頑張る姿に感動し

ました。お友達と頑張ることは楽しく、素晴らしいことなんだと学べたように思います。

〇家でもソーラン節の練習をしていました。他の競技も楽しそうに頑張っていたので良かったです。

〇毎日張り切って体操を練習していました。とっても楽しかったようです。

〇運動会が終わったことがわかっておらず、まだ運動会来るー？と聞かれます。

〇運動会の歌が大好きで今でもよく歌っています

去年はほとんど泣いていましたが楽しかったと言っているので良かったです

〇運動会楽しかったと言っていました。家ではダラダラしていますが、運動会でしっかりした所を

見られて良かったです。今年も、年毎に成長した姿が見られる良い運動会でした。先生方も大変

だったと思います、お疲れさまでした、今年も素敵な運動会をありがとうございます。

〇可愛かった！何をやっても可愛い。

〇恥ずかしくてダンスは動きが小さくなりがちな息子ですが、「なんでもできるんだから、堂々と

やっといで！」と話したのを理解していたようでしっかり踊っていて頑張ったなぁと感じました。

〇初めての運動会でしたが、小さいなりに一生懸命頑張って走っていました^ ^とっても可愛かっ

たです

〇いちご組ですが、頑張って走ってくれて嬉しかったです。

〇本人に聞くとリレーが楽しかったそうです。家でソーラン節や元気っきたいそうをよく踊ってま

した。保育園の帰りにいつも園庭で選手宣誓をしてました。

〇さすが年長さん！お家での練習もたくさん見せてくれたけど、当日は格別でした！！かけっこも



ソーラン節もリレーも去年までとは全然違って見応えがあり、成長をとても感じられました！！

〇毎日楽しく練習していたので、幼稚園早く行きたいと言っていました。

〇家族みんなで楽しみにしていました。最後のプログラムでは疲れてしまったのか、泣いて抱っこ

で終わってしまいましたが…最後まで頑張ってくれたと思います。

〇とても頑張っていて感動しました。2人ともてっきり泣いて固まってしまうかと思いましたが、

元気に体操やかけっこなどをしていて嬉しかったです。上の子は｢また運動会する！｣と家で言っ

ていて楽しかったんだなと嬉しく思いました。先生方に感謝したいです。ありがとうございます。

〇緊張すると言っていたが、当日はどの競技も頑張っていて練習の成果をみれることができ良かっ

た！

〇家でも自ら踊ってくれて家族が見に来るのを楽しみにしてくれてました！競技中もカメラや親を

気にしててめちゃめちゃ可愛いかったです！

〇一生懸命走っていました。お手本役もしっかりやっていてびっくりしました。

〇初めての運動会でまだ小さいながらもがんばってましたね！親子競技あって良かったです！いい

思い出ができました。また来年も楽しみです！

Q２「優先席についてお聞かせください。」
※アンケートにご記入していただいたみなさんは「よい」でした。

Q3「設問２で〝改善が必要″と答えた方に具体的にご意見お聞かせください。」
※具体的なご意見はありませんでした。

Q4「その他お気づきの点がございましたらご記入ください。」

〇先生達、準備から片付けまでお疲れ様でした！とても感動した運動会でした。ありがとうござい

ます♪

〇子供たちの人数少ないが少なくなってきているのなら、保護者の競技があっていいと思う。親を

応援する楽しみも出来ると思うので。

〇小学生の競技の縄跳びの回数を減らさないと可哀想すぎた。30回は多すぎて見ていて辛かった。

10回でいい。

〇先生方、職員さんに暖かく見守られて、子どもたちが伸び伸び楽しく頑張ってる雰囲気が伝わっ

て来ました。とても良い運動会でした。ありがとうございます！

〇年々園児数が減っていますが、その事をあまり感じさせない温かな雰囲気の中で行う事が出来て、

見ていてとてもほっこりとした運動会でした。年長さんみんなに選手宣誓や各競技のリーダーな

ど役割があって素敵だなと思いました。来年の運動会も楽しみにしています。職員の皆様、大変

お疲れ様でした。素敵な運動会をありがとうございました。

〇特にありません

〇いつも準備大変だと思います。子供と保護者の為に毎年感謝しかありません。ありがとうござい

ました！

〇先生方おつかれさまでした。

※アンケートのご協力ありがとうございました。たくさんのお褒めの言葉をいただき、心より感

謝申し上げます。子どもたちが練習の時より力を発揮し、「できる」「できた」という成功体

験を経験できたことは、ご家族の方々の多くの拍手や温かい声援、そしていっぱい褒めてもら

ったからだ思います。来年度は、小学生の種目のなわとび３０回のご意見を含めアンケートを

参考にして、さらに子どもたちが輝く運動会になるように進めてまいります。


